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По сложившейся до-
брой традиции ребя-
та, которым в этом 
году предстоит пойти 
в первый класс, полу-
чили от АО “Каспий-
ский Трубопроводный 
Консорциум – Р” 
удобные и практичные 
ранцы со всеми необ-
ходимыми школьными 
принадлежностями.

В преддверии нового 
учебного года родители 

заняты хлопотами: собрать 
ребенка в школу – дело не-
легкое. Особенно тщатель-
но к этому вопросу подходят 
родители первоклассников, 
которым только предстоит 
открыть для себя мир зна-
ний.

В рамках благотвори-
тельной программы “КТК 
– первоклассникам” компа-
ния поздравила с началом 
учебного года ребят из пяти 
районов области: Хараба-
линского, Енотаевского, 
Лиманского, Нариманов-
ского, Красноярского. Во 
всех этих районах проходит 
магистральный нефтепро-
вод, эксплуатацией которо-

го занимается АО “КТК-Р”. 
Перед тем как отправиться 
в школу, дети получили от 
АО “КТК-Р” замечательный, 
яркий и прочный ранец. 
А внутри – полный набор 
канцтоваров, которые тре-
буются школьнику, включая 
пенал, тетради, ручки, ка-
рандаши и многое другое. 
Стоимость такого набора 
первокласснику составляет 
2750 рублей. 

Подобные акции компа-
ния проводит уже более 

десяти лет. В этом году не-
обходимые школьные при-
надлежности получил 2461 
ребенок. В ранец вложена 
открытка. В ней генераль-
ный директор Каспийского 
Трубопроводного Консорци-
ума Николай Горбань по-
здравил каждого ребенка с 
началом учебного года. Без 
сомнения, школьники нач-
нут учебный год с отличным 
настроением, полные сил и 
жажды знаний.

Мария ЕРЕМИЦКаЯ.

КТК – детям

Благотворительность

ранцы от ао “ктк-р”  
к дню знаний

получили сельские первоклашки

работаем  
стабильно  

и качественно
Для коллектива ООО “Газ-

пром добыча Астрахань”, как 

и для всех россиян, 2020 год 
стал годом проверки на проч-
ность. Пандемия привела 
всех нас к жестким рамкам 
ограничительных меропри-
ятий. Но это не послужи-

ло поводом к пессимизму. 
Наоборот, газодобытчики 
мобилизовались и последо-
вательно двигались к дости-
жению намеченных целей. 

(Окончание на стр. 2.)

Поздравление

проверку на прочность 
выдержали

Газовики и нефтяники встречают свой праздник

Уважаемые ра-
ботники и вете-
раны нефтега-
зовой отрасли! 
Жители Астра-

ханской области! В предстоящее 
воскресенье газовики и нефтяники 
страны будут отмечать свой профес-
сиональный праздник – День работни-

ков нефтяной и газовой промышлен-
ности. К этому дню все, кто трудился 
или трудится в отрасли, относятся с 
пониманием значимости своего вкла-
да в экономику страны, в социальное 
развитие регионов присутствия, в 
энергетическую безопасность. Это 
своеобразная ступень производствен-
ного отчета! 

В конце прошлой неде-
ли конкурсная комиссия 
завершила прием за-
явок от претендентов 
на должность главы 
города Астрахани. О 
своем намерении побо-
роться за пост главы 
города заявили четве-
ро. Наибольшие шансы 
возглавить областной 
центр имеет и.о. главы 
администрации Астра-
хани Мария Пермякова.

отбор номер три
Напомним, что сейчас гла-

вой города является пред-
седатель Городской Думы 
Астрахани алена Губанова. 
Но в связи с изменениями, 
внесенными в начале 2020 
года в федеральное и реги-
ональное законодательство, 
после выборов нового со-
става Гордумы седьмого со-
зыва, которые состоятся 13 
сентября, полномочия гла-
вы города перейдут к главе 
администрации Астрахани, 
который будет отобран на 
конкурсной основе.

Подобные конкурсы уже 
проводились в 2015 и 2018 
годах, но тогда выбирался 
не глава Астрахани, а “си-
ти-менеджер” – глава адми-
нистрации города. В 2015 
году конкурс выиграл Олег 
Полумордвинов, в 2018-м, 

после его досрочного ухода 
– Радик Харисов, который 
также досрочно по соб-
ственному желанию покинул 
этот пост в конце февраля 
текущего года.

комиссию  
возглавил сенатор

Схема проведения нынеш-
него конкурса на должность 
главы города – главы адми-
нистрации Астрахани ана-
логична предыдущим. Его 
организацией и проведени-
ем занимается конкурсная 
комиссия из шести человек. 
Трое членов комиссии на-
значены депутатами Горду-
мы, трое – губернатором. 
Председателем комиссии 
стал член Совета Федера-
ции от Астраханской об-
ласти александр Башкин, 
заместителем председателя 
– депутат Гордумы Астраха-
ни Владимир Кулагин. 

В комиссию также входят 
первый заместитель пред-

седателя областной Думы 
Ирина Родненко, началь-
ник организационно-право-
вого отдела управления по 
внутренней политике ад-
министрации губернатора 
Сергей Гаврин, директор 
саморегулируемой органи-
зации “Астраханские строи-
тели” Равиль Умеров и ди-
ректор гимназии № 3 Нина 
Меланьина.

Соискатели на пост главы 
города должны соответ-
ствовать ряду требований, 
в том числе иметь высшее 
профессиональное образо-
вание и навыки руководя-
щей работы, а также опыт 
ведения переговоров и пу-
бличного выступления, под-
бора и расстановки кадров, 
работы со служебными до-
кументами. Кроме того, пре-
тендент должен предста-
вить программу основных 
направлений социального 
и экономического развития 
Астрахани на пять лет. 

(Окончание на стр. 2.)

В Астрахани старто-
вала благотворитель-
ная акция “По волнам 
памяти”, которая про-
ходит в рамках Года 
памяти и славы при 
поддержке Компании 
“ЛУКОЙЛ”. 

Для ветеранов Великой 
Отечественной войны, 

тружеников тыла и детей 
войны организованы тепло-
ходные прогулки по Волге 
с участием городских твор-
ческих коллективов. Всего 
будет организовано пятнад-
цать рейсов для более чем 
пятисот человек.

Во время ограничений, 
связанных с пандемией ко-
ронавируса, люди серебря-
ного возраста находились в 
режиме самоизоляции. Эти 
прогулки помогут им вос-
полнить дефицит общения 

и подарят положительные 
эмоции. 

“Сегодня отправляется 
первый речной теплоход, 
где наши ветераны смо-
гут прекрасно провести 
время за чайным столом, 
с культурной программой. 
Также предусмотрена 
экскурсия на гору Богдо 

и приобретение продук-
товых наборов для 5000 
пожилых астраханцев”, 
– рассказал александр 
Ходаев, заместитель ге-
нерального директора 
по связям с обществен-
ностью ООО “ЛУКОЙЛ- 
Нижневолжскнефть”.

арсений ВаСИЛьЕВ.

лукоЙл дарит ветеранам 
прогулки по Волге

В ознаменование Великой победы

конкурс с видом на город
стали известны кандидаты  

на пост главы астрахани

Выборы

В соответствии с действую-
щим законодательством 

уровень материального обе-
спечения неработающего 
пенсионера не должен быть 
ниже величины ежегодно-
го прожиточного минимума 
пенсионера (ПМП) в регионе, 
где он проживает. Если все 
же все его доходы (пенсия, 
субсидии, компенсации, со-
циальные выплаты) окажутся 
ниже этого минимума, пенси-
онеру начисляется доплата 
до величины ПМП.

Величина ПМП утверждает-
ся на каждый календарный 
год региональным законом. В 
Астраханской области прожи-
точный минимум пенсионера 
на 2020 год составляет 8969 
рублей. Губернатор региона 
Игорь Бабушкин 1 сентября 
подписал принятый Думой 

Астраханской области за-
кон, увеличивающий в 2021 
году прожиточный минимум 
пенсионера, устанавливае-
мый для целей социальной 
доплаты к пенсии, на 149 ру-
блей, до 9118 рублей.

Страховые пенсии нерабо-
тающих пенсионеров индек-
сируются каждый год с 1 ян-
варя, социальные пенсии – с 
1 апреля. В настоящее время 
минимальные пенсии индек-
сируются по новым правилам, 
позволяющим установить их 
размер выше прожиточного 
минимума пенсионера: сна-
чала рассчитывается размер 
соцдоплаты к “прошлогодней” 
пенсии до нового прожиточ-
ного минимума пенсионера, 
а затем к нему прибавляется 
сумма индексации.

Леонид Хают.

Пенсионерам повысили минимум
на 2021 год

Дума Астраханской области утвердила величину 
прожиточного минимума пенсионера, применя-
емую для установления социальной доплаты к 
пенсии, на 2021 год. Он составил 9118 рублей. По 
сравнению с величиной, установленной на 2020 год 
(8969 руб.), он вырастет на 149 рублей.

В астраханском сегмен-
те сетей не утихают 
споры о дальнейших 
перспективах ерика 
Казачий. Причиной тому 
– опрос, который про-
водит администрация 
города среди астра-
ханцев. Им предложено 
решить судьбу погиба-
ющего ерика, который 
сегодня представляет 
собой многокилометро-
вое болото, заросшее 
камышом. 

попал в “зелёную 
папку”

Разговоры о путях его реа-
нимации идут уже более 10 
лет. Ерик попал не только в 
нацпроект по оздоровлению 
Волги, но и в “зеленую пап-
ку” президента Владимира 
Путина. Разрабатывалась 
проектно-смектная докумен-
тация по его восстановле-
нию. Озвучивались и суммы, 
которые для этого потребу-
ются. Как сообщалось ранее, 
на экологическую реабили-
тацию в рамках нацпроекта 
было выделено из феде-
рального и областного бюд-
жетов 98 млн рублей. 

какие были планы
Планировалось, что рабо-

ты начнутся уже в этом году, 
и первым делом должны 
были взяться за восстанов-
ление проточности водоема. 
Предполагалось расчистить 
участок в 4,2 км. В свою 
очередь губернатор Игорь 
Бабушкин дал поручение 

профильным ведомствам 
уточнить окончательную 
стоимость проекта и план 
его реализации.

толком  
не объяснили

Поэтому опрос, в котором 
муниципалитет предложил 
поучаствовать астраханцам, 
вызвал недоумение у многих. 
Так, горожане должны вы-
брать между двумя важными 
составляющими их комфорта 
в будущем: согласиться с за-
сыпкой ерика ради проклад-
ки на этом месте автотрассы 
или ликвидировать часть 
ерика, чтобы построить там 
спортивные площадки и т.д., 
но обеспечить водой остав-
шуюся часть ерика. Либо 
полностью восстановить 
водоем, сделав его проточ-
ным. Такие вот вопросы “на 
засыпку”. 

Здесь оговоримся: возмож-
ность принимать участие в 
голосовании несчетное ко-
личество раз вызывает со-
мнения в легитимности его 
результатов, какими бы они 
ни были. С другой стороны, 
многие горожане не понима-
ют, почему администрация 
города не объяснила, с какой 
целью опрос вообще прово-
дится. 

ликвидировать  
или нет?

Как водится, в этом во-
просе мнения горожан раз-
делись. Одни считают, что 
ерик переживает естествен-

ную смерть и перестал вы-
полнять нужные функции. 
Другие уверены, что унич-
тожать водоем преступно, 
поскольку в Астрахани и 
без того не хватает водных 
артерий. Ситуацию хорошо 
разогревают сейчас участ-
ники выборного процесса 
в Гордуму: уже проходят 
сходы жителей Казачьего. 
Между тем и у них нет еди-

нодушия в вопросе, ликви-
дировать или оживить. 

“нужен зелёный 
пояс”

Во всяком случае такое 
мнение сложилось, когда 
мы побывали на месте и 
поговорили с местными жи-
телями. Некоторые считают, 
что восстанавливать и ерик 

Казачий, и речку Горячку, 
как ее прозвали в народе, 
смысла нет. 

“Мы и купались в ерике 
когда-то, и отдыхали на 
берегу. Но сейчас он на-
столько загажен, особенно 
сбросами фекальных вод, 
что люди уже мучаются 
от запахов. Особенно во 
время половодья. Я, на-
пример, вижу два выхода. 

Надо либо засыпать ерик и 
посадить по всей его тер-
ритории деревья – сделать 
такой зеленый пояс, либо 
убрать его в бетон по евро-
пейскому образцу, оставив 
участки водоема в виде 
прудов”, – рассказал нам 
астраханец, который живет 
в этом районе уже 20 лет. 

(Окончание на стр. 5.)
Фото Е. Зимней.

ерик на засыпку
Проблема

судьбу казачьего просят решить горожан

ребёнок уПал  
В открытый колодеЦ
В Трусовском районе на улице Акмолинской 1 сентября произошло ЧП. 
Одиннадцатилетняя девочка упала около дома в уличный колодец, который 
не был закрыт люком. Ребенка вытащили из колодца спасатели. Девочку до-
ставили в больницу. Врачи оценивали ее состояние как тяжелое. Региональ-
ный Следком возбудил уголовное дело по статье “Халатность, повлекшая по 
неосторожности причинение тяжкого вреда здоровью”. В рамках расследо-
вания следователи изъяли документацию в “Астрводоканале”. В настоящее 
время устанавливаются все обстоятельства произошедшего, пояснили в 
пресс-службе следственного управления областного СК.

Ерик Казачий сегодня представляет собой удручающее зрелище. Он скорее мертв, чем жив.

подожГли доМ  
у быВшеГо траМпарка
Похоже, бывший трампарк преследуют напасти. 2 сентября на 
пл. К. Маркса, 54, рядом с ним загорелось здание, которое не 
эксплуатировалось. В огне пострали также гараж и внутренняя 
отделка дома. Общая площадь пожара составила 400 кв. м. 
Предварительной причиной пожара в пресс-службе МЧС назвали 
поджог. Проводятся следственные мероприятия. Напомним, 19 
июля в бывшем ТТУ загорелись заброшенные ангар и двухэтаж-
ное здание. Тогда выгорело в общей сложности 600 квадратов.

иммунитет, подъём! Цены летнего базара
Стр. 5

результаты опроса сайта 

Николай Богданов, председатель 
ТСЖ “Вектор”. 6% 

Олег Шеин, депутат Госдумы. 49% 
Мария Пермякова, и.о. главы  
администрации. 40% 

Ринат Аюпов, депутат облдумы, 
гендиректор “ВТС-экспедирование”. 5% 

КАНДИДАТЫ В МЭРЫ АСТРАХАНИ УЖЕ ЗА-
ЯВИЛИСЬ. КАК ВЫ ДУМАЕТЕ, КТО В ИТОГЕ 
ПРОЙДЕТ ОТБОР?

*На момент верстки номера 3 сентября.



В развивающемся 
микрорайоне “За-
падный-2” в Военном 
городке завершаются 
строительно-монтаж-
ные работы нового 
детского сада на 330 
мест. Образователь-
ное учреждение возво-
дится в рамках на-
ционального проекта 
“Демография”. Накану-
не глава региона Игорь 
Бабушкин совместно 
с и.о. главы город-
ской администрации 
Марией Пермяковой 
в рамках выездного 
совещания проинспек-
тировали ход работ на 
объекте.

Идёт отделка  
и благоустройство

Сейчас в дошкольном уч-
реждении завершают отдел-
ку внутренних помещений. 
Ведется и благоустройство 
дворовой территории: уста-
новлены беседки с навесом, 
малые архитектурные фор-
мы и площадка “Маленький 
пешеход” для обучения 
детей правилам дорожного 
движения.

“Мы и в дальнейшем будем 
максимально использовать 
возможности 
нацпроектов, 
–  отметил 
г у бе р н ато р 
А с т р а х а н -
ской области 
Игорь Бабушкин. – Несмо-
тря на то что в нынешней 
ситуации регион испыты-
вает дефицит бюджетных 
средств, возведение со-
циальных объектов, таких 
как школы, детские сады, 

поликлиники, больницы, 
спортивные сооружения, мы 
останавливать не намерены 
и будем продолжать их стро-
ить вместе с руководством 
города”.

300 детей ждут 
очереди

И.о. главы администрации 
Астрахани Мария Пермя-

кова расска-
зала, что в 
микрорайоне 
“Западный-2” 
строительство 
детского сада 

является острой необхо-
димостью. Своей очереди 
в дошкольное учреждение 
ждут более 300 ребятишек, 
проживающих в Военном го-
родке. Поэтому строитель-
ство объекта находится под 
пристальным вниманием 
властей всех уровней. “За 
последние годы и админи-
страцией, и депутатским 
корпусом многое было сде-
лано для того, чтобы сокра-
тить очередность в детские 
сады. Сейчас аналогичную 
работу не -
о б х о д и м о 
провести по 
части увели-
чения ясель-
ных групп. 
Это одна из тех задач, на 
решении которой должны 
сосредоточиться депутаты 
нового созыва”, – отметил 
депутат Городской Думы 
Равиль Янборисов.

С изучением  
краеведения

Городские власти уже про-
рабатывают планы форми-
рования образовательного 

процесса в новом детском 
саду. В частности, намере-
ны уделить особое внима-
ние краеведению. В этом 
профессиональную помощь 
могут оказать музеи города. 
“Мы активно сотрудничаем 
с самыми разными образо-
вательными учреждениями, 
регулярно проводим экскур-
сии и мероприятия для раз-
личных групп. И, конечно же, 
Астраханскому кремлю есть 
что предложить дошколя-
там, – говорит заведующая 
историко-архитектурным 
комплексом “Астраханский 
кремль” Камила Смирнова. 

– У нас посто-
янно прово-
дятся и совер-
шенствуются 
п р о г р а м м ы 
историческо-

го, краеведческого плана, 
экспонируются различные 
выставки”. 

Штат укомлектован
Муниципальные власти 

планируют оснастить дет-
ский сад современным 
оборудованием. “Уже за-
куплено технологическое 
оборудование на кухню, 
приобретается мебель. 
Полностью укомплектован 
педагогиче -
ский состав, 
найдены ку-
хонные ра-
ботники”, – 
расск азала 
начальник управления об-
разования Инесса Горина. 
Представители подрядной 
организации уточнили, что 
строительные работы в 
дошкольном учреждении 
завершатся в начале ок-
тября.

Татьяна ПЕТРОВА.
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Топ 5 новостей 
На сайте “КаспийИнфо”

Коллеги! Уважаемые астраханцы! 
Примите самые искренние поздравления 

с профессиональным праздником – Днем 
работников нефтяной и газовой промыш-
ленности! 

К этому дню мы пришли с высокими про-
изводственными показателями, с новыми 
свершениями и благими делами. В 2020 
году мы всем многотысячным коллективом 
доказали, что обеспечение энергетической 
безопасности страны в руках настоящих 
специалистов, людей высокой граждан-
ской позиции, способных преодолевать 

любые перипетии и с честью выполнять 
свой профессиональный долг.

От себя лично и от коллектива ООО 
“Газпром добыча Астрахань” желаю всем 
профессиональных достижений, новых 
перспектив, стабильности, здоровья и 
благополучия в семьях. 

С праздником!
Андрей МЕльнИчЕнКО, 

генеральный директор 
ООО “Газпром добыча Астрахань”, 

депутат Думы Астраханской области. 

Поздравление

Проверку на прочность 
выдержали

Газовики и нефтяники встречают свой праздник
(начало на стр. 1.)

Коллектив ООО “Газпром 
добыча Астрахань” обеспе-
чил стабильную и качествен-
ную работу производства, 
выполнение плановых по-
казателей, начал выполнять 
программу мероприятий по 
увеличению добычи. 

За семь месяцев 2020 года 
в газотранспортную систему 
России поставлено более 
3 миллиардов кубических 
метров товарного газа. До-
быто свыше 6 миллиардов 
кубометров газа сепарации 
и более 2 миллионов тонн 
нестабильного конденсата.

Заслон  
коронавирусу

Наряду с обеспечением 
производственного процес-
са ООО “Газпром добыча 
Астрахань” планомерно 
реализует и социально от-
ветственную региональную 
политику. Предприятие вы-
полнило все налоговые 
обязательства. В период ка-

рантина Общество одним из 
первых среди астраханских 
предприятий откликнулось 
на нужды областной медици-
ны. Госпиталю для больных 
коронавирусом при Алексан-
дро-Мариинской областной 
клинической больнице были 
закуплены необходимое 
медицинское оборудование 
и одноразовая посуда. Из 
ведомственного лечебного 
учреждения переданы во 
временное безвозмездное 
пользование 12 аппаратов 
искусственной вентиляции 
легких. Можно отметить и 
предоставление Обществом 
корпоративных автобусов, 
когда была приостановле-
на работа общественного 
транспорта. 

Масштабные мероприя-
тия по нераспространению 
инфекции были проведе-
ны и при организации всех 
трудовых процессов на 
предприятии, что также спо-
собствовало стабилизации 
санитарно-эпидемиологиче-
ской обстановки в регионе. 

Чтим и чествуем 
ветеранов

Коллектив Общества не 
отказался и от проведения 
мероприятий, посвященных 
75-летней годовщине Побе-
ды в Великой Отечественной 
войне. Планы были лишь 
скорректированы в соответ-
ствии с требованиями Рос-
потребнадзора. Накануне 9 
Мая семнадцати ветеранам 
от Общества “Газпром до-
быча Астрахань” были по-
дарены современные теле-
визоры. 

Благодаря финансовому 
участию Общества в празд-
ничные дни открыто два па-
мятных мемориала, посвя-
щенных людям и событиям 
Великой Отечественной вой-
ны. Это мемориал в честь 
погибших моряков, где был 
зажжен второй в Астрахани 
Вечный огонь, и мемориаль-
ный комплекс на месте захо-
ронения бойцов 28-й армии в 
селе Красный Яр Астрахан-
ской области.

Провал машины под асфальт, при-
говор экс-министру строительства 
и ЖКХ, видоизменения Лебединого 
озера, коронавирусную статистику и 
участие астраханца в телестройке 
ТНТ более всего обсуждали читатели 
новостного портала на этой неделе. 

1. “Это давняя рана!”
Хитом просмотров и комментариев стало 

ЧП на оживленном перекрестке Савушкина/
Ак. Королева, когда под асфальт ушла оте-
чественная легковушка. Это происшествие, 
без преувеличения, обсуждал весь город. 
Благо, обошлось без жертв. 

Степан Пробка: “Наверное, после этого 
случая заменят всю канализацию?” 

Игорь: “Почему-то никто не вспомнил, 
как семь лет назад в этом же месте про-
валилась машина, перевозившая кафель. 
Помню, как перегружали его, а асфальт про-
должал оседать. Так что это давняя рана!”

2. “Почему лавочки 
без спинок?”
Первый этап реконструкции Лебединого 

озера оценили далеко не все горожане. И 
дело даже не в недовольных вырубкой то-
полей. Что-то “главное пропало”, пишут ком-
ментаторы, хотя отмечают, что площадка у 
планетария “сделана красиво”. 

Аноним: “Лавочки неудобные, пожилым, 
людям с больной спиной как на них сидеть? 
Неужели ума не хватает со спинками сде-
лать лавочки?”

Горожанин: “Главное – это необходимо 
обеспечить нормальную систему водообо-
рота в озере. Вычистить его капитально 
и запустить туда специальные растения, 
очищающие воду. Тогда всем птицам и 
земноводным, обитающим на озере будет 
комфортно. И экологией озера, как и всех 
внутригородских водоемов, необходимо за-
ниматься постоянно, а не один раз в 50 лет”.

3. “Никаких амнистий!”
Приговор бывшему главе минстроя, кури-

ровавшему строительство дорог по нацпро-

екту, и его соучастникам показался слиш-
ком мягким большинству комментаторов. 
Напомним, главный фигурант получил 8 
лет лишения свободы, другие – от 5 до 7 
лет (приговор в законную силу не вступил). 
Особенно их волнует вопрос, будет ли про-
куратура настаивать на возмещении нане-
сенного ущерба. 

Жесткий: “По таким статьям для госчи-
новников не должно быть никаких УДО и 
никаких амнистий! И по-хорошему надо их 
обязать не только все наворованное вер-
нуть, но еще и конфисковать у них соответ-
ствующее имущество в счет возмещения 
нанесенного ущерба региону!” 

“Неужели не понятно, что вряд ли этому 
ручному чиновнику что-то перепало. Он 
всего лишь инструмент. А кто все поимел, 
тот вовремя сухим из воды вышел”, – счи-
тает читатель под ником Петров. 

4. “Потери будем 
уточнять?”
Ковидная статистика и официальные дан-

ные по смертности от коронавируса всегда 
очень эмоционально обсуждаются астра-
ханцами. Тем более что в качестве аргу-
ментов своим критическим комментариям 
они приводят собственный опыт. 

Аноним: “Раньше (данные о летальных 
исходах) давали с опозданием на месяц, 
теперь – на полтора. Все еще впереди. Как 
после Великой Отечественной войны будем 
уточнять потери”. 

Реалист: “Всеми правдами и неправдами 
стараются не брать тесты у обративших-
ся. Видимо, установка сверху не портить 
статистику”. 

5. “Астраханок мало?”
А вот участие астраханца в телепро-

екте “Дом-2”, куда земляк отправился 
за любовью, было подвергнуто полному 
остракизму. 

Аноним: “Хватит позориться, а ну быстро 
вернулся обратно и нашу девушку взял!”

“Ой, ну ладно-то завидовать ему”, – сыро-
низировала другая подписчица сайта. 

(начало на стр. 1.)

Четвёрка,  
но не квартет

С 21 по 30 августа про-
ходил первый этап кон-
курса – прием заявок 
от кандидатов. О своем 
желании стать главой 
Каспийской столицы за-
явили четверо (в 2015 
году претендентов было 
шестеро, в 2018-м – се-
меро). Это исполняющая 
обязанности главы ад-
министрации города Ма-
рия Пермякова, депутат 
Государственной Думы 
РФ Олег Шеин ,  депу -
тат Думы Астраханской 
области  генеральный 
дирек тор  ООО “ВТС-
экспедирование” Ринат 
Аюпов  и председатель 
правления ТСЖ “Вектор” 
николай Богданов, бал-
лотирующийся сейчас в 
Городскую Думу Астра-
хани. 

У Олега Шеина это уже 
далеко не первая попыт-
ка стать градоначальни-
ком: он принимал участие 
в конкурсах на должность 
главы администрации, 
проводившихся в 2015 и 
2018 годах. Кроме того, 

Шеин баллотировался на 
выборах мэра Астрахани 
в 2009 и 2012 годах.

Ещё пару  
недель

Второй этап конкурса за-
вершился вчера, 3 сентя-
бря: комиссия рассмотрела 
документы кандидатов и 
приняла решение допустить 
всех четверых к участию в 
конкурсе. Теперь на сайте 
Гордумы должны быть выве-
шены на всеобщее обозре-
ние программы кандидатов 
по развитию Астрахани на 
ближайшую пятилетку.

А 10 сентября комиссия 
должна определить не ме-
нее двух претендентов, 
чьи кандидатуры будут 
представлены на пленар-
ном заседании городского 
парламента нового, седь-
мого созыва. И уже из них 
депутаты выберут главу 
муниципального образова-
ния. Предполагается, что 
это произойдет в середине 
сентября уже на первом 
пленарном заседании об-
новленной Гордумы, кото-
рое состоится сразу после 
официального опубликова-
ния результатов выборов 
депутатов.

Вместе  
с губернатором

Мало кто сомневается в 
том, что новым градоначаль-
ником станет Мария Пермя-
кова. Недаром по всему горо-
ду развешаны билборды, где 
пока еще и.о. главы админи-
страции города изображена 
рядом с губернатором регио-
на Игорем Бабушкиным на 
фоне замечательного слога-
на “Время думать об Астра-
хани”. Фото этих билбордов 
с утверждениями, что Пер-
мякова победит, и даже уже 
с поздравлениями в ее адрес 
не опубликовали разве что 
самые ленивые политизиро-
ванные телеграм-каналы и 
интернет-ресурсы.

Тандем Бабушкин – Пер-
мякова активно работает и 
офлайн. Они инспектируют 
ремонт городских автодорог, 
контролируют строительство 
новых объектов, вместе вы-
езжали на место провала ас-
фальта на перекрестке улиц 
Савушкина и Ак. Королева, 
куда засосало легковушку... 

Как говорится, если у кого-
то есть аргументы против 
этого выбора, пусть скажет 
сейчас или не говорит ни-
когда.

леонид ХАЮТ.

Конкурс с видом на город
Выборы

Сегодня с рабочей по-
ездкой Астраханскую 
область посетила 
руководитель Роспри-
роднадзора Светлана 
Радионова. Совместно 
с губернатором Иго-
рем Бабушкиным она 
провела совещание по 
проблемам рекульти-
вации ряда объектов 
накопленного экологи-
ческого вреда.

Накапливались 
годами

Как отметил Игорь Ба-
бушкин, рабочая поездка 
главы Росприроднадзора не 
экстренная, экологическую 
ситуацию в области держат 
под контролем.

“Но на сегодняшний день 
у нас есть ряд проблемных 
вопросов. Это, во-первых, 
рекультивация объектов 
накопленного экологиче-
ского вреда, 
н е с а н к ц и о -
нированных 
свалок и по-
лигона твер-
дых бытовых 
отходов, – сказал глава 
региона. – Второе – вопрос 
совершенствования госу-
дарственного мониторинга 
атмосферного воздуха. Эти 
проблемы масштабные, 
накапливались годами, и 
астраханцы хотят видеть 
конкретный результат ра-
боты”.

Проблемные  
объекты  

рекультивируют
На совещании были под-

робно рассмотрены все 
объекты, входящие в фе-
деральную программу “Чи-
стая страна” нацпроекта 
“Экология”. Это: нефтяные 

ямы около поселка Ильин-
ка в Икрянинском районе 
и в Приволжском районе, 
пруды-испарители АЦКК 
в Наримановском районе, 
несанкционированные свал-
ки в Ахтубинском и Енота-
евском районах, а также 
полигон твердых бытовых 
отходов у села Фунтово При-
волжского района.

“Мы провели рабочее со-
вещание и выработали ком-
плекс мер, который позво-

лит нам в кратчайшие сроки 
с использованием средств 
федерального бюджета 
приступить к ликвидации 
и рекультивации этих про-
блемных объектов”, – отме-
тил Игорь Бабушкин.

Вопрос закроют 
через год

Также губернатор сооб-
щил, что в текущем году 
начнется работа на объек-
те “Соколовские нефтяные 
ямы”. Уже выделено 106 
млн рублей из федераль-
ного бюджета. Еще столько 
же регион получит в следу-
ющем году. К октябрю 2021 
года вопрос с загрязняющей 
почву ямой должен быть ре-
шен.

“Нам важно помочь субъ-
екту выбрать наиболее дей-
ственную, качественную и 
быструю технологию, кото-
рая приведет проблемные 

территории 
в состояние, 
соответству-
ющее нормам 
экологических 
с та н д а рто в 

для дальнейшего ведения 
хозяйственной деятельно-
сти, – сказала руководитель 
Росприроднадзора Свет-
лана Радионова. – Также 
достаточно серьезный во-
прос, который мы обсудили 
с губернатором, – монито-
ринг атмосферного воздуха 
в регионе. Мы бы хотели 
дать возможность астра-
ханцам получать достовер-
ную информацию. Область 
не входит в федеральную 
программу “Чистый воздух”, 
но мы считаем, что можем 
привлечь крупные компании 
и с их помощью поставить 
посты экомониторинга воз-
духа”.

Пресс-служба  
губернатора. 

Температура понизится
Сегодня: восход 06:12, заход 19:20, продолжительность светового дня 13 
час. 08 мин. Фаза Луны: убывающая Луна, в полночь будет освещено 94%. 
С 4 по 8 сентября в Астраханской области небольшая облачность, без 
осадков. Ветер восточный, северо-восточный, 4-8 м/с, порывы до 13 м/с. 
Температура воздуха ночью +15...+18°С, днем +27...+30°С. Атмосферное 
давление 763-768 мм рт. ст. (сентябрьская норма для нашей области – 765 
мм рт. ст.). Относительная влажность ночью 37-51%, днем 18-34%. Гео-
магнитное поле Земли спокойное. Такие внешние условия не являются 
нагрузочными и редко провоцируют развитие обострений заболеваний. 
Рекомендуется использовать благоприятные погодные условия для отды-
ха, прогулок и приема закаливающих процедур на природе. 
По информации АЦГМС, сайтов “Метеоновости” и “Погода в Астрахани (аэропорт)”.

106 млн 
рублей уже вы-
делено из феде-
рального бюд-
жета на первый 
этап работ.

Регион

Соколовские нефтяные 
ямы начнут ликвидировать 

Уже в этом году

К октябрю 2021 года вопрос с загрязняющей почву ямой 
должен быть решен.

УСПЕйТЕ ПодаТь ЗаяВлЕНИЕ  
о “дЕТСКИх” ВыПлаТах
Отделение Пенсионного фонда РФ по Астраханской области 
напоминает семьям с детьми, которые имеют право на выплаты, 
введенные в период пандемии, но до сих пор так и не воспользо-
вались этим правом, о необходимости подать соответствующее 
заявление до 1 октября. Направить заявление можно с помощью 
портала государственных услуг, личного кабинета на сайте Пен-
сионного фонда, а также в клиентских службах ПФР или офисах 
МФЦ. Обратиться за денежными средствами может любой из ро-
дителей, воспитывающих ребенка, однако важно, чтобы реквизиты 
счета, указанные в обращении, были открыты на имя заявителя.

Прокуратура  
выявляет  

нарушения
Организаторы акции от-

мечают, что проблема по 
выплатам “ковидных” в ре-
гионе существует. В частно-
сти, она возникла с отменой 
обсервации. Напомним, вы-
платы положены медикам, 
зара зившимся коронавиру-
сом при исполнении своих 
профессиональных обязан-
ностей. Но после отмены об-
сервации им теперь сложно 
доказать, что они заразились 
на рабочем месте, а не за его 
пределами.

Во всех этих вопросах долж-
на разбираться прокуратура, 
уверены в профсоюзе меди-
ков “Действие”. По данным 
областной прокуратуры, за 
6 месяцев в результате вме-
шательства прокуроров ЮФО 
устранены нарушения прав 
2,5 тысяч работников ковид-
ных госпиталей, которым 
перечислены денежные сред-

ства в размере 53 млн рублей. 

Подали вторую  
заявку

Пикет запланирован на  
7 сентября в сквере им. Ки-
рова. Как пояснили “КК” в 
профсоюзе “Действие”, в 
горадминистрацию направ-
лена вторая заявка. В ней 
организаторы обещают, что 
между участниками будет 
соблюдена необходимая 
дистанция в полтора метра, 
а собравшиеся примут все 
меры безопасности (будут в 
масках и перчатках). 

Мария ЕРЕМИЦКАЯ.

Медики готовят 
пикет

Из-за проблем  
с выплатами “ковидных”

Астраханские врачи готовы поддержать всерос-
сийский пикет медиков, который будет посвящен 
выплатам медработникам, находящимся в непо-
средственном контакте с пациентами, инфициро-
ванными COVID-19. Правда, первую заявку медиков 
власти отклонили, сославшись на эпидобста-
новку в регионе и запрет на проведение массовых 
мероприятий. 

Ксения лИТВИнОВА, координатор профсоюза 
медиков “Действие”:
– Много тех, кто боится, не пишет официальных жалоб, 

но ущемлен в выплатах. Есть те, кто не боится отстаи-
вать свои права. Среди недавних заявлений – доктор 
проработал в конце одного месяца и начале другого. Но 
ему закрыли выплаты одним месяцем, а за другой не 
заплатили. Хотя по закону, если человек работал хотя 
бы один день в контакте с ковидом, он должен получить 
федеральные выплаты. Кому-то задерживают выплаты, 
кому-то платят непонятными частями. В общем, нет си-
стематизированного, четкого порядка коронавирусных 
выплат медикам. Подобная ситуация сложилась не толь-
ко в нашей области, но и в других регионах. 

Акция

Прокуроры ЮФО 
защитили права 
2,5 тысяч работ-
ников ковид- 
госпиталей  
за полгода.

Город

Плюс один
Строительство детсада  

в Военном городке завершается

Новый детский сад примет 300 юных трусовчан.

Как будет работать медицина? 
С 7 по 11 сентября в Астраханской области пройдет неделя приемов граждан 
по вопросам организации системы здравоохранения в наступающий осенне-
зимний период. Приемы будут проходить в региональных общественных при-
емных лидера партии “ЕДИНАЯ РОССИЯ” и местных общественных прием-
ных (в районах области). На вопросы будут отвечать главные врачи районных 
и городских поликлиник, депутаты различных уровней, представители област-
ного министерства здравоохранения, Роспотребнадзора, Росздравнадзора, 
ФОМС и иных медицинских учреждений. Приемы будут вестись ежедневно 
с понедельника по пятницу с 10:00 до 12:00 и с 14:00 до 16:00. Ждем вас по 
адресу: г. Астрахань, ул. Бабушкина, 15. За дополнительной информацией 
обращайтесь по телефонам: 8 (8512) 30-60-98 или 8 (8512) 30-60-99.
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